

Gastfamilien bei Partnership

ERZÄHLEN VON IHREN ERFAHRUNGEN

FAMILIE HUKE UND PLOY AUS THAILAND ERZÄHLEN

„Der Gedanke, einen Gastschüler bei uns aufzunehmen, keimte schon länger in uns. Durch einen Zeitungsaufruf von Partnership International im Oktober 2014 wurde es dann aber konkret. So kam Ploy zu uns, die gerade nach einer Gastfamilie suchte. Seitdem gibt es eigentlich jede Woche Highlights. Besonders schön für uns alle war auf jeden Fall der Heiligabend. Wir haben das Fest zusammen mit den Großeltern verbracht. Für Ploy selbst war alles ganz fremd und aufregend. Sie hatte ja noch nie Weihnachten gefeiert. Unser Tipp für zukünftige Gastfamilien: Seien Sie offen für Neues und lassen Sie den Dingen ihren Lauf. Üben Sie sich in Gelassenheit und geben Sie Ihrem Schützling das Gefühl, zu Hause zu sein.“

„Ich reise gerne mit meiner Gastfamilie und entdecke so Deutschland. Ich genieße aber auch die gemeinsamen Spieleabende mit Würfeln und Scrabble. Natürlich vermisse ich auch Dinge aus Thailand, wie zum Beispiel das Essen. Ich erlebe aber meine Freizeit in Deutschland ganz neu. Vor allem habe ich hier viel mehr Freiraum als in Thailand. Und ich singe im Chor meiner deutschen Schule und erlebe auch öffentliche Auftritte.“



Partnership International

SCHÜLERAUSTAUSCH SEIT 1961

PARTNERSHIP INTERNATIONAL E.V.

Wir sind ein gemeinnütziger, nicht gewinnorientierter Verein für internationale Begegnungen und Austauschprogramme. Seit 1961 begleiten und betreuen wir Schüler, die mit uns das „Abenteuer Schüleraustausch“ wagen. Im Laufe unserer Vereinsgeschichte haben über 50.000 Austauschschüler an unseren Programmen teilgenommen.

Wir legen großen Wert auf den ursprünglichen Austauschgedanken der Gegenseitigkeit. Darum ermöglichen wir nicht nur deutschen Schülern das Lernen im Ausland, sondern betreuen auch zahlreiche Schüler aus anderen Ländern und ihre Gastfamilien hier in Deutschland.

Wir ermöglichen interkulturelle Begegnungen und fördern dadurch das Verständnis für andere Lebensweisen und ein friedliches Miteinander über kulturelle Grenzen hinweg. In unserer Vereinsarbeit ist der Respekt gegenüber anderen Menschen und deren Kultur das oberste Gebot.

Partnership International e.V.

Internationale Austausch-, Sprachen- und Begegnungsprogramme

Hansaring 85, 50670 Köln
Telefon 0221 913 97 33
E-Mail office@partnership.de

www.partnership.de



Die Welt zu Gast

WERDEN SIE GASTFAMILIE



**Partnership
International e.V.**

Gastfamilien bei Partnership

SIND WELTOFFEN UND NEUGIERIG

Was sind die Lieblingshobbys thailändischer Schüler? Was isst man eigentlich in den USA zu Thanksgiving, und wie feiert man in Kolumbien Weihnachten? Sind Sie schon neugierig geworden, wie der Alltag in einer anderen Kultur aussieht? Dann werden Sie Gastfamilie bei Partnership International e.V.!

Als Gastfamilie haben Sie die Möglichkeit, für 3, 5 oder 10 Monate einen Schüler aus den USA, Thailand oder Kolumbien bei sich aufzunehmen. Freuen Sie sich auf neue Perspektiven und gemeinsame Erfolgserlebnisse mit Ihrem Gastkind. Als Gastfamilie sehen Sie Ihr eigenes Leben mit ganz neuen Augen, wenn Sie die tägliche Routine unterbrechen und sich auf das „Abenteuer Austausch“ einlassen.

Wir von Partnership International stehen Ihnen jederzeit mit Rat und Tat zur Seite. Ein in Ihrer Nähe wohnender, geschulter, ehrenamtlicher Mitarbeiter wird während des Programms regelmäßig mit Ihnen und Ihrem Gastkind in Kontakt stehen.

Unsere hauptamtlichen Mitarbeiter können ebenfalls von Ihnen angesprochen werden. Für Notsituationen gibt es eine Telefonnummer, über die Sie uns rund um die Uhr erreichen können. Wir bieten außerdem Elternabende während des Programms an, um Ihnen eine Möglichkeit zum Austausch mit anderen Gasteltern zu geben.

Wir helfen Ihnen bei Fragen gerne weiter!



LENA SCHLENZKA
lschlenzka@partnership.de
0221 913 97 33

VICTORIA SCHUR
vschur@partnership.de
0221 913 97 33

Gastfamilien bei Partnership

SIND VIELSEITIG UND BUNT

Genauso weltoffen und neugierig wie Sie sind auch unsere Gastschüler. Darum kann eigentlich jede Familie ein Gastkind aufnehmen. Es ist egal, wo sie wohnt oder wie sie sich zusammensetzt. Wir freuen uns über jede Familienkonstellation, alle Glaubensrichtungen und Nationalitäten. Gerne können auch Paare ohne Kinder Gastfamilie werden.

Wir haben aber drei Kriterien, die eine Gastfamilie auf jeden Fall erfüllen muss:

- **PLATZ:** Grundsätzlich reicht ein eigenes Bett und ein Schreibtisch zum Lernen. Zusätzlich sollte der Gastschüler aber auch eine Möglichkeit haben, sich zurückziehen zu können.
- **EHRENAMTLICHKEIT:** Als gemeinnütziger Verein ist es uns wichtig, dass unsere Gastfamilien nicht aus finanziellem, sondern aus kulturellem Interesse handeln.
- **INTEGRATION:** Als Gastfamilie sollten Sie Ihren Gastschüler wie ein eigenes Familienmitglied behandeln - mit allen Rechten und Pflichten.

Diese drei Grundsätze schaffen für Sie und Ihren Gastschüler die Basis für ein harmonisches Zusammenleben.

So werden Sie Gastfamilie bei Partnership

1. Gehen Sie auf unserer Webseite www.partnership.de in den Bereich „Gastfamilien werden“ und laden Sie den „Auskunftsbogen für Gastfamilien herunter“.
2. Füllen Sie das Formular gemeinsam mit Ihrer Familie aus. Gerne können Sie auch ein Foto Ihrer Familie und einen Brief an Ihr Gastkind beilegen.
3. Senden Sie die Unterlagen an unser Büro.
4. Wir melden uns bei Ihnen und vereinbaren einen Kennenlerntermin bei Ihnen zuhause.
5. Nach dem Kennenlerngespräch schlagen wir Ihnen auf Basis gemeinsamer Interessen zwei bis drei Gastschüler vor.



Gastschüler bei Partnership

KOMMEN AUS DER GANZEN WELT

Mit unserem Verein kommen jedes Jahr im August oder im Januar Schüler aus den USA, Thailand und Kolumbien nach Deutschland. Nach ihrer Ankunft werden die Jugendlichen auf einem intensiven Vorbereitungsseminar auf ihren Austausch vorbereitet, bevor zu ihren Gastfamilien ziehen. Die Gastschüler bleiben entweder für 5 oder 10 Monate in Deutschland.

USA: 50 Austauschschüler kommen aus den USA. Sie sind Teilnehmer eines Stipendienprogramms des Deutschen Bundestages (PPP und CBYX-Programm) und zwischen 15 und 18 Jahre alt.

THAILAND: In diesem Jahr dürfen wir auch wieder Schüler aus Thailand willkommen heißen. Sie sind zwischen 15 und 17 Jahre alt.

KOLUMBIEN: Unsere Gastschüler aus Kolumbien kommen im Februar nach Deutschland und sind zwischen 14 und 15 Jahre alt.

Unsere Austauschprogramme sind vor allem akademische Programme, daher sind unsere Teilnehmer schulpflichtig und besuchen hier in Deutschland eine weiterführende Schule. Während ihres Aufenthaltes sind die Schüler umfassend kranken-, unfall- und haftpflichtversichert.